

Liebe Eltern, Schüler und Lehrer,



die Elternvertretung hat in Zusammenarbeit mit der Schulleitung beschlossen, eine **Halloweenparty** zu veranstalten, zu der wir hiermit alle herzlich einladen wollen.

Damit die Entscheidung, wo man denn an Halloween hingeht, nicht so schwerfällt, findet unsere Party schon am **19.10.2018 von 17:30 bis etwa 20:00 Uhr** statt.

Wir haben uns viele Gedanken gemacht, uns schöne gruselige Überraschungen überlegt und hoffen auf viele schaurig schöne Kostüme.

Das Ganze findet im Foyer bis zur Cafeteria des Schulgebäudes statt, so dass auch schlechtes Wetter uns nicht stören soll. Für kleines Geld kann auch passend Essen und Trinken erworben werden. Sogar eine Cocktailbar ist wieder geplant.

Aus Gründen der Sicherheit und damit keine ungeladenen Gäste uns besuchen, bitten wir darum keine festen Gesichtsmasken zu tragen. Diese müssten sonst abgenommen werden.



Natürlich freuen wir uns auch über helfende Hände, die uns vielleicht noch unterstützen können. In diesem Fall kann man sich gerne bei der Elternvertreterin Frau Prior unter der Handynummer: 0157 [REDACTED] melden. Ansonsten freuen wir uns auf viele Besucher und wünschen allen schöne Ferien!

Für die Elternvertretung

gez. Constance Prior

HALLOWEEN AN DER GSS